

Azuqueca

Juventud programa un ciclo de cine para los más pequeños

El precio de los pases de las películas serán de 300 pesetas

REDACCIÓN. Guadalajara La Concejalía de Juventud ha programado un ciclo de cine dirigido al público infantil con el objetivo, según la responsable del departamento, Lola Moreno, de «que los más pequeños comiencen a aficionarse al cine y que acudan con asiduidad a la Casa de la Cultura».

Las películas se proyectarán los domingos en dos pases, uno al mediodía y otro a las cinco de la tarde, al precio de 300 pesetas. En vista de la respuesta de la convocatoria, es previsible que se amplíe el horario. «Es cierto que existía un vacío de actividades los fines de semana, si bien a lo largo de la semana hay un sinnúmero de actividades para grupos en la ludoteca municipal. Las proyecciones de cine se realizarán un fin de semana cada mes, aunque tendrá continuidad con otras acciones», señaló la concejala de Juventud. La película «Bichos» es la que se ofrecerá en este mes de abril.



La juventud de la población azuqueca hace pensar en que el crecimiento demográfico continúe los próximos años.

Según el padrón municipal, Azuqueca cuenta con cerca de 19.000 habitantes

Aún así, el Ayuntamiento cree que en el municipio viven más de 20.000 personas

REDACCIÓN. Guadalajara Según los datos actualizados del padrón municipal de Azuqueca, a 31 de diciembre de 1998 la población de derecho alcanza los 18.718 habitantes, 7.063 personas más que en 1991. No obstante, el Ayuntamiento considera que, de acuerdo a sus cálculos estimativos, la gente que vive hoy en el municipio supera a la población de hecho y rebasaría la cifra de 20.000.

El crecimiento experimentado durante toda la década de los 90 ha sido más acusado desde 1995, teniendo al año 1997 como el que mayor repunte registró. En el citado año, nacieron 237 nuevos azuquecos y se contrajeron 120 matrimonios en la localidad. A principios de la década los nacimientos anuales estaban en torno a 120 y los matrimonios no alcanzaban los cien.

En cifras globales, en estos nueve años ha habido 1.485 nacimientos y 856 bodas—tanto civiles como eclesiásticas—. Por contra, el número de fallecimientos se ha cifrado en 584.

La evolución de la demografía azuqueca ha pasado de los 11.655 habitantes de 1991 a los casi 19.000 de la actualidad, pasando por los 12.752 del año 1993, los 14.376 de 1995 y los 17.588 habitantes de 1997.

La tendencia continúa al alza en los años venideros y, según estimaciones del propio Ayuntamiento en los primeros años del siglo XXI la población pasará de los 25.000 habitantes.

Por ello, la corporación de la vega del Henares centra sus esfuerzos en solicitar infraestructuras que den atención a este importante aumento demográfico, como son los casos de consultas de especialidades sanitarias, juzgados de primera instancia, cobertura de la Policía Nacional... y se han concedido obras como el Foro Cívico o La Quebradilla.

La evolución de la demografía azuqueca ha pasado de los 11.655 habitantes de 1991 a los casi 19.000 de la actualidad, pasando por los 12.752 del año 1993, los 14.376 de 1995 y los 17.588 habitantes de 1997.

La evolución de la demografía azuqueca ha pasado de los 11.655 habitantes de 1991 a los casi 19.000 de la actualidad, pasando por los 12.752 del año 1993, los 14.376 de 1995 y los 17.588 habitantes de 1997.

La evolución de la demografía azuqueca ha pasado de los 11.655 habitantes de 1991 a los casi 19.000 de la actualidad, pasando por los 12.752 del año 1993, los 14.376 de 1995 y los 17.588 habitantes de 1997.

Arde una vivienda del barrio de Asfain por un cortocircuito

La Guardia Civil realiza una operación antidroga

REDACCIÓN. Guadalajara Un cortocircuito es la causa que se apunta en principio del incendio que sufrió una vivienda de la calle Juan Gris, en el barrio de Asfain, la tarde del pasado martes. No hubo que lamentar víctimas, ya que el fuego se cebó con el piso superior, mientras la familia estaba en la planta baja. En las tareas de extinción participaron una dotación del parque de bomberos de Guadalajara y el camión de extinción de incendios del Ayuntamiento de Azuqueca.

Por otro lado, la Guardia Civil ha llevado a cabo una operación para la represión del tráfico de drogas en las localidades de Azuqueca de Henares, Sigüenza, Mondéjar y Sacedón.

En la operación se han incautado 32 gramos de hachís y 0,5 gramos de cocaína. Además se han detenido o inculpado a 14 personas, con edades comprendidas entre los 16 y los 29 años.

Nueva campaña para controlar el tráfico urbano

Se intenta concienciar a los conductores para que respeten el límite de velocidad

REDACCIÓN. Guadalajara La Concejalía de Seguridad Ciudadana ha iniciado una nueva campaña de control de la velocidad para concienciar a los conductores de la necesidad de respetar los límites de velocidad cuando circulen por el casco urbano, y que es de 40 kilómetros por hora.

A diferencia de campañas anteriores, en esta ocasión se ha dado co-

mienzo sin previo aviso, y desde hace semana y media los agentes de la Policía Local vigilan el que no se sobrepase de forma flagrante la limitación.

La actuación de los agentes se limitará a una advertencia en excesos menores. Cuando se produzca un incremento considerable, se tramitará la correspondiente denuncia.

Gaspar Blanco, responsable de la parcela de Segu-

ridad Ciudadana en el Ayuntamiento, asegura que «se nos ha acusado alguna vez de que pretendemos obtener ingresos extras; nada más lejos de la realidad. Intentamos concienciar a los conductores de la obligatoriedad de respetar el límite de velocidad y evitar accidentes en el casco urbano».

Hasta la fecha se han controlado un total de 1.250 vehículos, de los cuales se ha informado a unos qui-

nientos de la velocidad a la que deben circular por el municipio.

También se han impuesto ocho denuncias por exceso de velocidad, oscilando las mediciones del radar entre los 86 y los 65 kilómetros por hora.

La avenida del Siglo XXI en dirección a «Las Doscientas» y los accesos a través de la avenida de Alcalá y de la carretera de Meco son los lugares más problemáticos.

El grupo local «Teadentro» representó la obra «El Florido Pensil»

El grupo está formado por ex-alumnos del «San Isidro»

REDACCIÓN. Guadalajara Como conmemoración del Día Mundial del Teatro, el grupo de aficionados local «Teadentro», formado por antiguos alumnos del instituto «San Isidro», representó en la Casa de la Cultura la obra titulada «El Florido Pensil», del autor Andrés Sopena.

La agrupación azuqueca se inspiró en la adaptación que de esta representación hizo el grupo vasco «Tantaka

Teatro» en la edición de 1996 de la Muestra Nacional de Teatro «Espiga de Oro».

El director de «Teadentro» es Santiago Piñel, que hace pocas fechas recibió de manos del Ministro de Educación y Cultura, Mariano Rajoy, el tercer premio de la convocatoria «Giner de los Ríos» por el fomento del teatro en el ámbito educativo.

Piñel dirige el taller de teatro del instituto «San Isidro».

Cabanillas
Restaurante

C/ Constitución, s/n
CABANILLAS DEL CAMPO
APARCAMIENTO PROPIO

CARNES Y PESCADOS
SIEMPRE FRESCOS

Menú FIN DE SEMANA

A elegir entre: **5 Primeros Platos y 5 Segundos Platos**

1.900 ptas.

RESERVAS AL TELÉFONO 949 332 842

MENU DEL CHEFF

Trigueros a la Plancha
Revuelto de Ajetes con Gambas

Lubina a la Espada
Cabrito Asado

Repostería de la Casa

2.700 ptas.

Viernes y Sábados CENAS